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Chornobroff y Magdalena Sierra entregaron
subsidios junto al ministro Jorge Ferraresi
  El municipio sigue adelante con su política de apoyo a todas las instituciones
locales. Entregó más de 68 millones pesos en subsidios para escuelas, clubes
y centros de jubilados del distrito. El acto se llevó adelante en el Parque La
Esta-ción, donde la Municipalidad de Avellaneda le dio continuidad a su
permanente decisión de ayudar a las instituciones del distrito, mediante aportes
económicos que les permiten mejorar su infraestructura.
 El ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, jun-
to al intendente de Avellaneda Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete Magdalena
Sierra, encabezaron el acto del que participaron representantes de las 54 institu-
ciones que recibieron subsidios por un total de 68.693.588 pesos.
  Al hacer referencia al camino iniciado mientras fue jefe comunal de Avellaneda,
Ferraresi remarcó en su discurso: "Nosotros hemos trabajado como comunidad
organizada para tener las escuelas, los centros de jubilados y los clubes más lin-
dos del país", y luego agregó: "Hoy tenemos el desafío de generar una Argentina
donde los chicos puedan soñar y así dejarles una Patria mejor a la que tuvimos
nosotros".
  En esta ocasión recibieron subsidios 29 instituciones educativas de los diferen-
tes niveles y modalidades, 21 clubes de barrio y 4 centros de jubilados. A lo lar-
go del acto, representantes y dirigentes de estas instituciones agradecieron el
trabajo que llevó adelante la Municipalidad de Avellaneda durante los últimos
años para mejorar sus instalaciones y equipamiento.
  A través del programa municipal "Haciendo Escuela" la comuna prevé invertir 1238 millones de pesos en obras, durante el 2021. Asimismo, a lo largo de este año se prevé la construc-
ción de cuatro nuevos Polideportivos Municipales, cinco nuevas sedes para clubes de barrio y para un centro de jubilados, además de mejoras en ocho polideportivos ya existentes.
También estuvieron presentes en la actividad el presidente del Concejo Deliberante de Avellaneda, Hugo Barrueco; la secretaria de Educación, María Laura de Vincenti, el de Obras
Públicas, Gastón Seillán; de Deportes, Sebastián Vidal; la subsecretaria de Tercera Edad, María Pía Genovese; el de Institucionales, Ariel Lerici; y la titular del Consejo Escolar de Ave-
llaneda, Claudia Colaso.
  Por su parte, el Ministerio que encabeza Ferraresi busca ofrecer nuevas soluciones habitacionales a través de Procrear2 y Casa Propia, por lo que se conocieron las empresas oferen-
tes para construir nuevas viviendas en los Desarrollos Urbanísticos de Leones (Córdoba) y Florencio Varela (Buenos Aires).
  En el caso de Florencio Varela, se prevé la construcción de un nuevo complejo con 106 viviendas y locales comerciales. El precio de referencia de la licitación es de 527 millones de
pesos y el plazo de obra de 18 meses. Mientras que en el caso de Leones, se construirán 44 nuevas unidades funcionales en el predio que Procrear posee en la zona sur de dicha locali-
dad, con un monto de referencia de licitación de 185 millones de pesos y un plazo de obra de 14 meses. En ambos casos también se llevarán adelante obras de infraestructura.
  Simultáneamente, se realizó también la apertura de los sobres correspondientes a la propuesta
económica de las empresas que se habían presentado como oferentes en las licitaciones para
levantar dos nuevos desarrollos urbanísticos en las localidades bonaerenses de Benito Juá-
rez y Pehuajó. En total, mediante estos dos llamados, que implicarán una inversión superior
a los 600 millones de pesos por parte del Gobierno Nacional, se llevará adelante la construcción
de otras 140 nuevas viviendas, lotes con servicios e infraestructura.
  Ambos actos se realizaron en la sede central del Banco Hipotecario y fueron certificados
oficialmente a través de la presencia de una escribana pública para garantizar su transparencia.

  Esto implica que las importaciones cayeron fuertemente en los últimos dos años (-25% en
2019 y -13,8% en 2020), lo que permitió revertir la dinámica de déficit comercial acontecida
entre 2015-2018. En definitiva, a diferencia de los superávits comerciales del periodo 2003-
2011, que implicaban crecimiento anual de exportaciones e importaciones, los últimos su-
perávits se dan por la contracción de la economía más que por un crecimiento económico
virtuoso y/o un creciente nivel de los saldos exportables.
  En el último año, se observa que el superávit comercial fue creciendo hasta junio, dado
que las exportaciones, si bien eran menores a 2019 por la contracción global del comercio,
superaban ampliamente a las importaciones, que seguían desplomadas. En la última parte
del año, a partir del cimbronazo cambiario de mediados de septiembre, lo que ocurrió es
que el superávit comercial se redujo considerablemente producto de un despegue de las
importaciones, explicado principalmente por adelantos en la compra de bienes de capital y
bienes intermedios para cubrirse de posible devaluación (que al final no ocurrió). Además,
la recuperación económica general paulatina que se viene observando desde mayo-junio,
y, sobre todo, el fuerte repunte industrial y de la actividad constructora en el último trimes-
tre, también suman a la demanda de insumos importados. Es decir, las importaciones no so-
lo vienen aumentando por la elevada brecha cambiaria.
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Reclamo a la Provincia
Daniel García reclamó por el funcionamiento

de los Registros Civiles de Avellaneda

  El Defensor del Pueblo del Partido de Avellaneda, Daniel García, diri-
gió al Director del Registro Provincial de las Personas de la Provincia,
Patricio Zalabardo, en relación a los inconvenientes que tienen los
Ciudadanos de esta localidad al momento de solicitar ante la Delegación
del Registro Civil que les compete, documentación necesaria para ini-
ciar trámites tan importantes como una pensión, la adhesión de un fa-
miliar a su obra social o el inicio de un juicio sucesorio, otros.
  En su solicitud, el Daniel García explica que la respuesta que reciben,
los vecinos luego de aguardar mucho tiempo en la vereda, es simple,
sencilla y reiterada "solicite un turno web" o bien "haga el trámite vía
web que se lo mandan a su casilla de correo".
  Y ahí empieza su peregrinar. Inútiles intentos de conseguir un turno
a través de la web, e inicios de trámites que, habiendo pagado incluso
los sellados necesarios, demoran meses en ser resueltos.
  Los ciudadanos demoran meses entonces en iniciar sus trámites an-
te obras sociales, ANSES, o ante la justicia, viendo como sus derechos
se vulneran por una burocracia que no encuentra solución. "Como es
costumbre, desde la Defensoría del Pueblo, cuando plantea un pro-
blema, también brinda una solución", afirmaron.
  Es por ello que Daniel García sugirió al responsable del Registro Pro-
vincial de las Personas que, a aquellos ciudadanos que se acercan a
las Delegaciones del Registro de las Personas de la Provincia de Bue-
nos Aires, con sede en Avellaneda, se les recepcione los datos de la
documentación que necesitan (si es partida de defunción, nacimiento,
acta de matrimonio, etc.) y las fechas de registro de las mismas. Se
acordará con el ciudadano un plazo no mayor a los cinco (5) días há-
biles para que se acerque a retirarlas.
  Sabemos que con la Pandemia Covid-19 todo el trabajo que se desem-
peña desde los organismos públicos se ha intensificado, porque lo
vemos a diario. Pero nos parece que la propuesta que por éste medio
se eleva es aplicable con la buena predisposición de todos y dará
buenos resultados si se realiza en forma organizada.

Proyectando el futuro
Referentes del PRO de la Tercera Sección Electoral se reunieron
 para tratar las PASO, regreso a clases y el plan de vacunación

  En el primer encuentro presencial
del año, el intendente de Lanús,
Néstor Grindetti, secundado por
el diputado provincial, Adrián U-
rreli reunió a los referentes PRO
de la Tercera Sección Electoral.
Encuentro en el que los principa-
les temas fueron el debate por la
eliminación de las PASO, la vuelta
a clases y el comienzo de la vacu-
nación contra el covid-19 en el co-
nurbano.
  "Ha sido la primera reunión del
año, donde pudimos analizar la ac-
tualidad de cada distrito y en parti-
cular hemos reparado en el avance de la curva de contagios de covid19 en el conurbano", expresó Grindetti.
  Al referirse al regreso de las clases presenciales, el mandatario lanusense afirmó que "nuestro deseo que
las clases presenciales comiencen el próximo primero de marzo en toda la provincia de Buenos Aires, la vir-
tualidad ha sido importante durante el 2020 pero no puede ser la regla para este año, tenemos que apostar
a que los chicos recuperen la presencialidad y asistan a clases en las escuelas, respetando los protocolos
sanitarios".
  Durante el encuentro, los dirigentes analizaron el avance del covid-19 en sus respectivos municipios, el
comienzo de los operativos de vacunación, la necesidad de volver a clases presenciales desde el 1° de mar-
zo y en el plano político, los referentes PRO marcaron su posición sobre la necesidad de debatir una reforma
electoral más profunda y estructural que incluya otros tópicos como la boleta única, el desdoblamiento, en-
tre otros temas.
  Al respecto, el vicepresidente Primero de la cámara de diputados, Adrián Urreli analizó: "Los dirigentes po-
líticos debemos llevar a cabo un debate más profundo respecto de la ley electoral en nuestro país, quedarnos
solo en la discusión de las PASO es mirar una parte", y agregó: "Los bonaerenses merecemos una ley elec-
toral más moderna y equitativa que incluya el desdoblamiento y la boleta única, entre otros proyectos".
  Participaron del encuentro, la senadora provincial, Lorena Petrovich, Alejandro Finocchiaro (La Matanza);
Carlos Regazzoni (Almirante Brown); Evert Van Tooren (Esteban Echeverría); Pablo Alaniz (Florencio Va-
rela); Lucas Yacob (Avellaneda); Gustavo Ganchegui (Lomas de Zamora); Julián Amendolaggine (Be-
razategui); Rubén Baravani (Ezeiza) y Santiago Macgoey (Cañuelas).

No arrojarás basura
Se impondrá multas de hasta 300 mil pesos

 por arrojar basura en la vía pública

  La Municipalidad de Berazategui informó que
aquellas personas que arrojen basura en la vía pública
pueden recibir multas de hasta 300 mil pesos. El
objetivo de la medida es hacer de Berazategui una
ciudad más limpia y con conciencia ambiental.
  El Municipio les recuerda a los vecinos sacar la
basura de domingo a viernes de 19 a 21, embolsada y
dejarla en el canasto de la puerta de su casa para que
el perso-nal de Higiene Urbana pase a retirarla.
  Asimismo, se pide a los ciudadanos que denuncien
telefónicamente a aquellos que ensucien la vía pública,
comunicándose con el CAV al 0800-666-3405, de lunes
a viernes de 8 a 16, y sábados de 8 a 14.
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Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes
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En busca de un impulso económico local
Junto a funcionarios provinciales el Intendente evaluó las medidas de promoción y estímulo a la industria y

comercio local. Además, observaron el funcionamiento del programa municipal Góndola Local

  En el marco de la implementación del Plan de Reactivación Productiva Local, el
subsecreta-rio provincial de Desarrollo Comercial y Promoción de Inversiones,
Guillermo Rabinovich; y la directora provincial de Promoción y Desarrollo Comercial,
Carolina Moreni, visitaron Berazategui y recorrieron algunos de los comercios
adheridos al Programa municipal Góndola Local junto al intendente Juan José Mussi.
  "Junto al intendente Mussi, visitamos algunos comercios porque hay muchas políticas
que queremos implementar desde la provincia de Buenos Aires y la Municipalidad de Be-
razategui ya cuenta con una larga trayectoria en la materia, siendo pionera en varias cues-
tiones comerciales, como la identificación y comercialización de productos locales, el a-
rraigo territorial y la inclusión de cada una de las empresas, Pymes y cooperativas en la
comunidad. Sin dudas, estas experiencias son muy valiosas para nosotros y las tomamos
como ejemplo, porque compartimos los mismos objetivos. Por eso, queríamos conocer en
primera persona el funcionamiento de estas políticas para poder articularlas de manera
conjunta, proponer otras nuevas y llevarlas a todo el territorio de la Provincia", explicó
Guillermo Rabinovich tras visitar el Edificio Municipal, el Supermercado Vamos y el Mer-
cado Mayorista Sourigues.
  Y agregó: "A nivel nacional se sancionó la Ley de góndolas, que establece cómo se dis-
tribuyen los productos en las góndolas, así como en la provincia de Buenos Aires, donde
vamos a aplicar esta ley; y también creamos el sello de producción bonaerense para iden-
tificar todos los productos de las pymes y cooperativas, además del desarrollo territorial".
  "En Berazategui sentimos el acompañamiento del gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, y también su interés por las políticas que desde hace tiempo venimos im-
plementado en nuestro distrito, como la Ley de Góndolas, un proyecto que integra el Plan de Reactivación Productiva Local y que tiene el objetivo de que la gente consuma productos
elaborados en la localidad, generando empleo y mejores precios", expresó Mussi durante la recorrida, y añadió: "Estamos muy felices con estas visitas, de las que seguramente surgi-
rán cosas muy positivas para los ciudadanos".
  El proyecto "Góndola local" aplicado a nivel local responde a la Ley de Góndolas de la provincia de Buenos Aires, que establece pautas de oferta, exhibición y publicidad de produc-
tos de diferentes rubros en góndolas específicas de "Producción Bonaerense". Berazategui fue pionera en esta política y en el año 2018 creó el programa municipal Góndola local, me-
diante la Ordenanza Nº 5.622, buscando promocionar y estimular el consumo de productos elaborados en el partido. Este Programa generó nuevos vínculos comerciales entre empresas
locales y los diferentes mayoristas, autoservicios y supermercados, beneficiando y haciendo partícipe a todo el entramado productivo. Hasta el momento, 22 industrias locales y 39
marcas se adhirieron a esta propuesta, que ya cuenta con presencia en 178 comercios minoristas y 3 mayoristas del distrito.

Más pozos
  En busca de mejorar el servicio de abastecimiento
de agua potable, la Municipalidad, a través de la
Dirección de Servicios Sanitarios -dependiente de la
Secretaría de Servicios Públicos-, avanza en la cons-
trucción de 21 nuevos pozos de extracción en dis-
tintos puntos de la ciudad.
POZOS EN FUNCIONAMIENTO
  Barrio Santa Rita: calle 355 y 302; Ranelagh: calle
360 y Luis Agote; Barrio Los Ciruelos: calle 131 e/ 6 y Av. 7; Barrio Los Manzanos: calle 120 A y Av. 7; Barrios
Primavera - CGT: calle 119 y 16; Barrio Güemes: calle 110 y 8; Barrio San Juan: calle 122 y 19; Acueducto de
Lisandro de la Torre entre 67 y 77: los 3 pozos están en funcionamiento.
POZOS EN CONSTRUCCIÓN
  La Unión: calle 30 y 143; San Carlos (Sourigues): Av. Touring Club y Antártida Argentina; El Delfín: Av. 14
y 106; Santa Rosa y La Colina: calle 370 y 315 B; La Porteña: calle 60 y 153.
POZOS EN PROCESO DE LICITACIÓN
  San Blas: Av. Milazzo y calle 127; Puerto Argentino: calle 416 y 452; Kennedy Sur: Av. 53 entre 124 y 125;
Río Encantado: calle 138 y 51 B; Barrio 26 de Septiembre: Av. 24 e/ 111 y Cno. Gral. Belgrano.

mailto:elsuburbano@speedy.com


Miércoles 03 de Febrero de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

A N T I T A P A
El exquisito arte

de leer a los Astros
El otro lado de las noticias

16

Un concepto diferente
en la reparación de su vehículo

Un concepto diferente
en la reparación de su vehículo

Nacionales e Importados
Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509
Tel/Fax: 4253-8389

• Capricornio (22/12 al 20/1)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el
horóscopo.
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Leo (24/7 al 23/8)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias. El resultado será in-
justo.

91.6% de eficacia

C o n c e s i o n a r i a  O f i c i a l  S H I N E R A Y

Informe UNDAV

El 2020 cerró con el segundo mayor superávit
comercial en la década, pese a la pandemia

Según el informe del Observato-
rio de Políticas Públicas de la Uni-
versidad Nacional de Avellaneda
(UNDAV), señala que la irrupción
de la pandemia del coronavirus se
produjo en un contexto de ralenti-
zación del comercio mundial, como
consecuencia de la crisis financie-
ra de 2008-2009. Las medidas a-
doptadas por los diferentes países
para disminuir la velocidad de la
propagación del COVID 19 ha afec-
tado gravemente la actividad eco-
nómica mundial.
  Tras la aparición del flagelo del
coronavirus, la crisis económica se
agravó y redundó en una profun-
dización de la caída de las compras
externas y en un derrumbe de las
ventas externas. Sin embargo, du-
rante el tercer trimestre del año
2020, la cuenta corriente arrojó un
superávit de US$ 1.163 millones,
lo que significó el cuarto trimestre
consecutivo con mayores ingre-
sos que egresos. El saldo comer-
cial final para el año 2020 arrojó un
superávit de US$ 12.528 millones,
el segundo más elevado desde el
2009 (que había sido de US$ 16.886
millones), luego del superávit re-
gistrado en 2019 (US$ 15.990 mi-
llones).
  En 2020, nuestros mayores socios
comerciales en materia de exporta-
ciones fueron: Brasil, China,
EE.UU., Chile, Vietnam, India, Paí-

ses Bajos, Perú, Indonesia y Egip-
to. Si bien con la mayoría de nues-
tros mayores demandantes de ex-
portaciones presentaron caídas
anuales de las exportaciones por
el efecto de la pandemia en el co-
mercio internacional, en tres de los
diez mayores demandantes de ex-
portaciones, nuestras exportacio-
nes valuadas en dólares se incre-
mentaron en relación a 2019.
  Durante el tercer trimestre del año
pasado, la cuenta corriente arrojó
un superávit de US$ 1.163 millo-
nes, lo que significó el cuarto tri-
mestre consecutivo con mayores
ingresos que egresos. En conse-
cuencia, la caída de las importa-
ciones por la crisis económica he-
redada y profundizada por la irrup-
ción de la pandemia del coronavi-
rus, dan cuenta del resultado supe-
ravitario del tercer trimestre del año
2020.
  Desde el tercer trimestre del año
la actividad económica e industrial
viene recuperándose paulatina-
mente, tomando envión en el últi-
mo trimestre del 2020. La industria
(una de las actividades más de-
mandantes de importaciones) ya

se encuentra en niveles de la pre-
pandemia e incluso presentó nive-
les de actividad al cierre del año
mayores a 2019 incluso (IPI de sep-
tiembre y noviembre, por ejemplo).
La actividad económica viene re-
cuperándose gracias a la industria,
el comercio y la construcción, tres
de las actividades más relevantes.
  El saldo comercial final para el año
2020 arrojó un superávit de US$
12.528 millones, el segundo más
elevado desde el 2009 (que había
sido de US$ 16.886 millones), luego

del superávit registrado en 2019
(US$ 15.990 millones). Si bien siem-
pre es saludable lograr superávits
en la balanza comercial, tanto el del
2020 como el del 2019 se explican
por la fuerte recesión económica
que vive el país desde la crisis de
sobreendeudamiento externo que
se incubó en la administración an-
terior (y que estalló a principios
del 2018) que se combinó con la a-
parición en marzo del año pasado
de la pandemia histórica del Covid.

Sigue en página 13
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